



La apostoleña Camila Fagúndez obtuvo una medalla de oro y otra de plata en los Juegos Evita que se realizó en la ciudad de Mar del Plata, en las pruebas de lanzamiento de bala y carrera 80 metros, respectivamente. Camila tiene 15 años y padece parálisis cerebral. Asiste a la Escuela Especial N° 5 “República de Polonia” y cuenta con el apoyo de la Fundación “Pequeño Mundo”, una asociación civil de Apóstoles que viene trabajando con personas con discapacidad desde hace un tiempo.

Camila Fagundez es una adolescente que se destaca por sus ganas de superarse. La joven de 15 años padece de parálisis cerebral que le impide caminar normalmente, por lo que adoptar un andador resultó ser la solución a sus problemas. Esto no fue un obstáculo para ella sino que gracias al apoyo de su familia pudo salir adelante. Junto a su mamá, Cristina Fagundez, pertenecen a la asociación civil Pequeño Mundo que funciona actualmente en el Centro Integrador Comunitario ubicado en el barrio 200 viviendas de Apóstoles. Desde allí fueron convocadas a participar de los juegos provinciales Evita 2012, por la profesora Marcela Coutto. Con un buen grupo de chicos viajaron hasta El Dorado, con el apoyo de la Municipalidad de Apóstoles, luego de haber entrenado bastante con sus profesores de la Escuela Especial N°5, lugar donde cursa sus estudios, y la profe de la Dirección de Deportes. Camila practicó todas las disciplinas junto a los otros chicos y chicas del grupo pero le gustó el lanzamiento de bala y carrera de 80 metros, con las que logró ganar el provincial y pasar al nacional de los juegos Evita que se realizó en Mar del Plata, la primera semana de noviembre. Ganó una medalla de oro en lanzamiento de bala sub 16 categoría PC. y una medalla de plata en carrera 80 metros, además de traer una medalla por su participación.

Ella está feliz desde empezó a entrenar para los Evita, no solo por haber ganado sino por la experiencia de haber compartido con otros jóvenes esta fiesta del deporte, desde el primer momento se mostró motivada y con ganas. Pese a la fuerza que hay que tener para realizar este deporte a ella le gustó y puso todo de sí y logró traer una medalla y dejar orgullosos a todos

sus compueblanos. El viaje lo realizó junto a su mama quien siempre la apoya y acompaña, para ambas fue una experiencia inolvidable.

El Intendente municipal, Lic. Mario Viale recibió a Camila y sus compañeros al regreso de su viaje, para felicitarla por sus esfuerzos y logros.

{phocagallery view=category|categoryid=594|limitstart=0|limitcount=0}